

令和5年8月31日

関係各位

## 解散のご挨拶

皆様に謹んでご挨拶申し上げます。

オーラルプラセンタ医学研究会は、2023年8月末日をもちまして、解散させていただくこととなりました。2013年9月の発足以来、口腔疾患の治療、予防にプラセンタ療法の有効性や安全性など、正しいプラセンタ療法の啓蒙に取り組んでまいりましたが、先般お知らせいたしましたとおり解散する運びとなりました。これまで活動してこられましたのも、ひとえに皆様のご支援・ご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

プラセンタ療法は西洋医学であり東洋医学でもあり、統合医療の観点からも患者様の全体的健康を考えるプラセンタ療法は歯科医療でも必ず有効性を示すと考えます。

オーラルプラセンタ医学研究会は解散となりますが、プラセンタ療法について今後もさらなる研究が進むことを願いご挨拶とさせていただきます。

なお、現行の「会員・認定医制度」も期限をもって終了させていただきますこと、合わせてご了解ください。

重ねまして、これまで当研究会を支えてくださった皆様、ご協力いただきました関係者の皆様に心より深く御礼申し上げます。

オーラルプラセンタ医学研究会  
会長 廣田 健